

## Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Kembali Pererat Konektivitas dengan Masyarakat Melalui Door to Door System

Sukabumi - [SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM](http://SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM)

Jan 21, 2024 - 13:00



*Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Kembali Pererat Konektivitas dengan Masyarakat Melalui Door to Door System*

Dalam upaya menjalin koneksi yang erat dengan warganya, Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya, Bripka Ade, menggelar kegiatan Door to Door System (DDS) pada hari Minggu, 21 Januari 2024. Acara yang digelar di Kp. Ciaul Rt.001/002 Desa Mekarjaya ini dimulai pukul 12:30 WIB hingga selesai.

Dalam laporannya kepada Kapolsek Kalapanunggal, Bripka Ade menyampaikan bahwa kegiatan DDS ini tidak hanya sebagai sarana untuk memberikan informasi

terkini kepada warga, tetapi juga sebagai forum dialog interaktif. Warga diberikan kesempatan untuk menyampaikan curhatan, saran, dan kritik membangun guna meningkatkan pelayanan Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

"Sambang Desa kali ini bukan hanya sekadar kunjungan, namun juga menjadi wadah bagi warga untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga Kamtibmas dengan menggiatkan Satkamling di lingkungan masing-masing," ungkap Bripka Ade.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan himbauan terkait Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Warga diingatkan untuk waspada terhadap modus calo tenaga kerja yang berjanji gaji besar untuk bekerja di luar negeri. Apabila ada indikasi TPPO, Bripka Ade mengimbau agar segera menginformasikan kepada pihak berwenang.

Kapolsek Kalapanunggal, AKP M. Damar Gunawan, S.Pd, dalam tanggapannya, menyambut baik inisiatif Bhabinkamtibmas dalam mendekatkan diri dengan masyarakat. "Kegiatan Door to Door System ini menjadi langkah tepat untuk mempererat hubungan antara Polri dan masyarakat. Semoga melalui forum seperti ini, kita dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman," ucap AKP M. Damar Gunawan.